
Le futur simple
Le futur exprime des faits qui n’ont pas encore eu lieu au moment où l’on parle. 

Ex : Quand je serai grand, je voyagerai au bout du monde.

Au futur, tous les verbes ont les mêmes terminaisons : 

–ai, 

-as, 

-a, 

-ons, 

-ez, 

-ont 

La plupart des verbes se conjuguent de la même manière :

on écrit l’infinitif en entier + la terminaison. 

Ex : Je chanterai, tu finiras, il pliera, nous remuerons, vous partirez… 

Certains verbes du 3e groupe sont irréguliers :

- Pour conjuguer les verbes en –dre, on écrit l’infinitif auquel on enlève le -e 

final, puis on ajoute la terminaison. 

Ex : Prendre → Je prendrai

-Certains verbes en -rir et -oir, doublent le -r du radical.

Ex : courir → je courrai, pouvoir → je pourrai, voir → je verrai,...

-Certains verbes du 3e groupe, ainsi que les auxiliaires être et avoir, ont leur 

radical modifié :

ETRE AVOIR ALLER FAIRE

Je serai 

Tu seras 

Elle / Il sera 

Nous serons Vous 

serez 

Ils / Elles seront

J’aurai 

Tu auras 

Elle / Il aura 

Nous aurons

Vous aurez  

Ils / Elles auront

J’irai 

Tu iras 

Elle / Il ira 

Nous irons Vous 

irez 

Ils / Elles iront

Je ferai 

Tu feras 

Elle / Il fera 

Nous ferons Vous 

ferez 

Ils / Elles feront


